

LA SECRÉTAIRE GÉNÉRALE DE LA FRANCOPHONIE EN MISSION À MAURICE

Dans le cadre de sa visite des pays de l'Indianocéanie, la Secrétaire générale de la Francophonie, S.E.Madame Louise MUSHIKIWABO, se rendra du 07 au 10 septembre 2022 à Maurice.

Elle rencontrera les hautes autorités mauriciennes notamment le Président par intérim de la République, S.E.Monsieur Eddy BOISSEZON, le Premier Ministre, S.E.Monsieur Pravind Kumar JUGNAUTH et le ministre des Affaires étrangères, S.E.Monsieur Alan GANOO.

Sous la bannière du Tourisme durable et de l'autonomisation économique des femmes, le vendredi 9 septembre, la Secrétaire générale de la Francophonie effectuera une visite de terrain, du projet « Autonomisation économique des femmes par les nouvelles technologies des fibres de banane ». Porté par l'association Entreprendre au Féminin Océan Indien (EFOI), ce projet est financé par le Fonds « La Francophonie avec elles ». Elle ira également à la rencontre des bénéficiaires du projet « Partaz kiltir moris », une initiative de la Commission diocésaine du tourisme, dont le but est de promouvoir le tourisme équitable et solidaire.

Cette mission s'inscrit dans la dynamique d'une Francophonie qui se modernise et sera l'occasion pour la Secrétaire générale d'échanger sur les sujets qui sont au cœur des programmes de l'OIF, entre autres : le rayonnement de la langue française, la promotion du numérique, la mobilité des enseignant(e)s, l'entrepreneuriat et la formation, l'économie bleue, l'environnement, les droits fondamentaux, l'égalité femme-homme, la jeunesse.

L'OIF compte 54 Etats membres, 7 Etats membres associés et 27 pays observateurs.

Pour plus de renseignements sur la Francophonie : www.francophonie.org

Contacts Presse : marine.vlody@francophonie.org / +261 (0) 34 11 308 62